
一 般 質 問 の 通 告 議 員 と 要 旨 一 覧

§３番 山 本 一 郎 （無会派） 【一括方式】

１．加古川内水面の振興について

（１）甚大な食害被害を与えているカワウ対策について

２．公共施設等総合管理計画の進捗について

（１）公共施設等総合管理計画の進捗について

３．公開事業評価の評価について

（１）公開事業評価の評価について



§１７番 松 崎 雅 彦 （議会改革推進の会） 【一括方式】

１．いじめ問題を二度と起こさせないための対策について

（１）今回のいじめによる自殺をどのように受け止めているのか。

（２）いじめの再発防止に向けた対策の強化について

２．障がい者にやさしい街づくりの施策の推進について

（１）障がい者施策の更なる充実について

（２）共生社会に向けた、手話言語条例制定の成果と取り組みについて



§２番 岸 本 建 樹 （無会派） 【一括方式】

１．子育て環境の整備で人口流出を止める施策を求めることについて

（１）ブックスタートの早期実現について

（２）中学校給食の早期実施と食材の導入について

（３）子供たちの給食費無料を求めることについて

（４）加古川市の人口転出超過と明石市の人口転入超過から見えるものに

ついて

２．排水など環境改善へ向け、施策の発展を求めることについて

（１）浄化槽設置になる区域の補助施策について

（２）下水道管接続促進のための補助施策について



§１５番 落 合 誠 （議会改革推進の会） 【一括方式】

１．加古川市及び加古川市教育委員会の後援や共催の名義使用のあり方について

（１）後援や共催の名義使用を許可するための基準について

（２）名義使用許可後に内規に抵触するようなことがわかった場合の対応に

ついて

２．中学校給食の１日でも早い全校実施への取り組みについて

（１）各学校の実施時期の決定方法について

（２）情報をよりオープンにしてスムーズな開始をするための説明会の実施

について

（３）２年間の実施時期の差を民間活用で公平にすることについて

（４）中学校給食での就学援助金の不公平について

（５）公平なサービスを受けるための校区外登校について



§２１番 木 谷 万 里 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．高齢者救急医療の現状と課題について

（１）地域メディカルコントロール協議会が策定する手順書について

（２）患者の意思を尊重した最期を迎えさせる体制について

（３）救急医療情報カードの導入について

２．（仮称）在宅医療・介護連携支援センターの役割と機能について

（１）在宅医療・介護連携推進会議について

（２）（仮称）在宅医療・介護連携支援センターについて

（３）（仮称）在宅医療・介護連携支援センターの評価について



§１４番 西 村 雅 文 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．地元中小零細企業対策について

（１）後継者対策並びに創業支援・人材不足対策について

（２）中小零細企業対策が、Ｕターンに与える影響について

（３）入札制度の改革について

（４）加古川版Ｂｉｚ（仮称）「ＫＡＫＯ－Ｂｉｚ」実現の可能性について

２．平成３０年度使用教科用図書 加古川採択地区選定委員会について

（１）選定委員等に対し教科書謝礼問題の概要説明を行っていない理由につ

いて

（２）警告処分を受けた出版社名の通知について



§９番 桃 井 祥 子 （公明党議員団） 【一括方式】

１．小児救急電話相談体制の今後の見通しについて

（１）小児救急電話相談体制の今後の見通しについて

２．若い世代への支援体制の充実について

（１）結婚新生活支援事業費補助金の活用について

（２）若者への地元就職応援アプリの導入について

３．いじめ防止対策のさらなる充実について

（１）ＳＮＳを活用したいじめ相談体制の導入について

（２）子どもへの人権教育の充実・道徳教育の充実への取り組みについて



§１８番 井 上 津 奈 夫 （無会派） 【一括方式】

１．民間事業者が取り組む合理的配慮の提供を促す施策について

（１）合理的配慮の提供を民間事業者が行うことの認識を促進させることに

ついて

（２）合理的配慮の提供を民間事業者が行うことを支援することについて

２．保育の量的確保と質的確保について

（１）認可外の保育所（園）への支援のあり方について



§７番 稲 次 誠 （新市民クラブ） 【一括方式】

１．日岡山公園の魅力について

（１）桜の現状と課題について

（２）平均寿命を迎える桜について

（３）加古川地産の桜の植樹について

（４）記念植樹帯の整備について

２．行政対応の考え方とあり方について

（１）市民要望に対する行政の対応について



§１番 高 木 英 里 （無会派） 【一括方式】

１．「払える国民健康保険料」にするためにについて

（１）子どもの「均等割」減免について

（２）保険料の限度額の引き上げについて



§８番 渡 辺 征 爾 （新市民クラブ） 【一括方式】

１．地震発生時における市役所建物内の安全確保策について

（１）執務室内の什器類の転倒防止対策の推進状況について

（２）什器類の上に置いてある書類等の落下防止対策の進捗状況について

２．「広報かこがわ」記載の交通事故、犯罪件数をより効果的に周知する工夫に

ついて

（１）「広報かこがわ」記載の交通事故、犯罪件数をより効果的に周知する工

夫の実施状況について



§１３番 松 本 裕 之 （志政加古川） 【一括方式】

１．放課後児童健全育成事業（児童クラブ）の取り組みについて

（１）小学校と児童クラブの連携について

（２）児童クラブスタッフ確保と研修について

（３）児童クラブの施設管理及び施設衛生について

（４）児童クラブのサポート体制について

（５）児童クラブの今後の運営について



§１２番 織 田 正 樹 （志政加古川） 【一問一答方式】

１．防災力強化に向けた消防団のあり方について

（１）消防団の現状と課題について

（２）消防団を活用した地域防災力の強化について

（３）今後の消防団のあり方について

２．指定管理施設の公募について

（１）指定管理施設の公募を予定している施設について

（２）指定管理者の選定方法について

（３）指定管理施設の運営等における市民との協働についての考え方につい

て

（４）公募スケジュールと現在の進捗状況について

３．公共施設等総合管理計画の取り組み状況等について

（１）公共施設等総合管理計画の現在における取り組み状況について

（２）公共施設等総合管理計画における指定管理業者の公募に際しての考え

方について



§５番 森 田 俊 和 （創政会） 【一括方式】

１．新たな空家を生まないための施策について

（１）第１種低層住居専用地域内の現状について

（２）新たな空家を生まないための方策について

（３）狭小宅地の併合に対する補助制度について


